

## 西尾市と合同でフラワーウォークを実施しました

フラワーウォークとは、「花を持って歩こう！」をテーマに花のある暮らしの推進と消費拡大を図るために実施している運動です。

### 1 フラワーウォークについて

西三河総合庁舎において、本年度（6月末現在）は下記のとおりフラワーウォークを2回実施しました。

特に、6月15日（金）に実施したフラワーウォークについては、西尾市が主体となって企画・運営したものであり、市の取組みを応援する形で西三河総合庁舎でも実施しました。今後とも、地域の主体的な取組みとして定着することを期待しています。

今回の花材は「父の日」のシンボルフラワーである色とりどりのばらの花束を用意したところ、複数購入する人も多くおり大変好評でした。また、市役所では地元新聞社の取材も行われ、PR効果も高かったと聞いています。

### 2 平成24年6月末現在の実施状況について

実施時期	花材	参加人数		供給団体
		西三河	西尾市	
4月19日	カーネーション	67名	—	西尾市花き協議会
5月25日	カーネーション	—	87名	〃
6月15日	ばら	79名	104名	〃

【西尾市の引き渡し状況】



【西三河総合庁舎の引き渡し状況】

